
当日質問の概要

№ 市民の意見（質疑）

1

 ごみ焼却場について。宝塚市のごみ焼却場は
県下で最も古く全国でも一番古い部類に入る。
今の予定では2028年に供用開始となっている。
あと6年しかない。間に合うのか。なぜこの件の
詳細について、広報で紹介されないのか。議員
はどう考えているのか。

2

重要な景観ポイント・しっかりしたコンセプトで作
られた「宝塚大橋」の改修工事について

事前質問のへ回答・説明は、すでに県のHPや
審議会資料にあることだった。
市議会として見守るという結論だったが、市議会
として積極的に取組む姿勢・どういうアクションを
取っていくのかを再度伺う。

今回の議会報告会アンケートの自由記載欄で寄せられた質問への回答

№ 市民の意見（質疑）

1

ワシントン・ホテル前の道路での駐停止車両が
多すぎるため反対車線を通らなければならず、
カーブで見通しが悪いため対向車と接触する危

険性が多々ある。警官が⼀旦停止とかの取り締

まりやすい場所ばかりに居て、本当に危険な所
に居ない。この件について返答が欲しい。

議会の意見（回答）

議会でも当然、非常に関心を持って進めている
が、建設場所について時間がかかった。現状新
たな計画を作り、先ほどご指摘のあったスケ
ジュールで進めている。運営方法や業者選定に
ついては今後議会としてもしっかりとチェックして
いきながら、市民にとって負担が大きくならない
という観点では見ていきたい。間に合うかどうか
もしっかりチェックしていきたい。

ご指摘いただいた件、市議会としても、さまざま
な意見・それぞれの考えがある。
超党派で動くべき案件であると思うが、意見の
違いがある中で１つにまとまるのは、現状では
難しいと理解している。
ご意見に関しては、真摯に受け止め、それぞれ
の議員がこの案件を理解し、進めていかなけれ
ばならないと思う。

議会の意見（回答）

議会でも過去から数人の議員が一般質問でこ
の問題について取り上げている。今回の御指摘
のような問題があるので、いただいた御意見を
改めて市に伝える。


